
W A N N  B L Ü H T  D E R  L A V E N D E L ? 
Unser Lavendel blüht von circa 20. Juni bis 20. Juli. Möchten Sie 
wissen, wie es aktuell auf den Feldern aussieht? Dann folgen Sie 
uns gerne auf Facebook oder Instagram – dort teilen wir regelmäßig 
Eindrücke und lilafarbene Momente direkt vom Feld.

D E N  Z A U B E R  F E S T H A L T E N  – 
W A S  I S T  E R L A U B T ? 
Natürlich dürfen Sie die wunderschöne Atmosphäre gern in Bildern 
einfangen – für private Zwecke ist das Fotografieren bei uns herz-
lich willkommen!

B I T T E  B E A C H T E N  S I E :
• Drohnen sind auf dem Gelände nicht gestattet – unsere summen-
den Gäste bevorzugen eine ruhige Umgebung.
• Kommerzielle Foto- oder Videoaufnahmen sind nur beschränkt 
und mit vorheriger Genehmigung möglich. Schreiben Sie uns dazu 
einfach eine E-Mail – wir informieren Sie gern über Verfügbarkeit 
und Bedingungen.

V I E R  P F O T E N ? 
S O  G E R N  W I R  T I E R E  H A B E N . . . 
... auf den Lavendelfeldern müssen sie leider draußen bleiben. Da 
wir unsere Pflanzen auch für die Weiterverarbeitung zu Lebensmit-
teln nutzen, ist das leider notwendig – wir bitten um Ihr Verständnis 

E I N K A U F E N  M I T  A L L E N  S I N N E N 
Wir freuen uns sehr, wenn Sie bei uns vorbeischauen – sei es, um 
einen Blick hinter die Kulissen zu werfen oder einfach, um den Duft 
und die Atmosphäre auf sich wirken zu lassen. Vielleicht entdecken 
Sie dabei auch das eine oder andere Lieblingsstück für zu Hause.
Unsere naturreinen ätherischen Öle sowie Produkte wie hand-
gemachte Naturseifen, duftende Blütensäckchen oder goldener 
Lavendelhonig entstehen mit viel Liebe, Sorgfalt und aus biologi-
schen Zutaten – alles in echter Handarbeit.

Schönes, das gut tut – für Sie selbst oder als liebevolles Mitbringsel 

W H E N  D O E S  T H E  L A V E N D E R  B L O O M ? 
Our lavender usually begins to bloom AROUND 20th OF JUNE and 
reaches its colourful peak around 20th JULY. You want to see how 
things are growing right now? Follow us on FACEBOOK or INSTA-
GRAM – we’ll share regular updates and dreamy purple impressions 
straight from the fields.

C A P T U R I N G  T H E  M A G I C  – 
W H A T ’ S  A L L O W E D ? 
Of course, we understand you’ll want to take home some visual me-
mories – and for private photography (short shoots with your cell-
phone), that’s absolutely welcome!

P L E A S E  N O T E :
• DRONES ARE NOT PERMITTED – our bees and birds enjoy their 
peace and quiet 
• COMMERCIAL PHOTO OR VIDEO SHOOTS require prior permis-
sion. Just send us an email to request availability and conditions.

P E T S  I N  T H E  F I E L D S ?  S A D L Y ,  N O . 
As much as we adore animals, we kindly ask you to leave them at 
home when visiting the lavender fields. Because some of our plants 
are processed into food products, we must strictly enforce a NO-AN-
IMALS POLICY. Thank you so much for your understanding 

T A K E  A  P I E C E  O F  L A V E N D E R  H O M E 
Looking for something special to take with you?You‘re warmly in-
vited to browse through our small selection of lovingly handmade 
products. From NATURAL ESSENTIAL OILS to  FRAGRANT HER-
BAL SACHETS, HANDCRAFTED SOAPS, and GOLDEN LAVEN-
DER HONEY – all our creations are made with organic ingredients 
and lots of heart.

A beautiful way to take a little bit of lavender joy home – for your-
self or someone you love

BlauSinn • Anne Gaul

Verkauf im Weingut Matthias Gaul, Weinstraße 10, D-67269 Grünstadt-Asselheim T.: +49 (0) 6359-92 46 226

Öffnungszeiten Mo-Fr 8-12 Uhr und 13-18 Uhr, Samstag 10-12 Uhr und 13-17 Uhr
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